

Ketua Tim Dalwaslat Korem 084/BJ Tinjau Latnister Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Jun 22, 2023 - 20:26



Ketua Tim Dalwaslat Latnister Korem 084/BJ, Kolonel Inf Karona Susilo S.I.P saat memberikan arahan

BANGKALAN, - Tugas pokok komando kewilayahan adalah menyelenggarakan pembinaan teritorial, pembinaan satuan dan melakukan pembinaan perlawanan rakyat di wilayah dalam rangka menyiapkan pertahanan negara di darat guna mendukung tercapainya tugas pokok TNI AD. Dalam mewujudkan dan meningkatkan kemampuan komando kewilayahan tersebut, perlu dilakukan peningkatan kemampuan berupa latihan satuan maupun perorangan bagi personel aparat komando kewilayahan.



Ketua Tim Dalwaslat Latnister Korem 084/BJ, Kolonel Inf Karona Susilo S.I.P menyalami salah seorang Babinsa peserta Latnister Kodim 0829/Bangkalan

Pelaksanaan latihan teknis teritorial (Latnister) Kodim 0829/Bangkalan TA 2023 yang dilaksanakan sejak Senin (19/06/2023) dan akan berakhir pada Jumat (23/06/2023) dilaksanakan secara tertib dan sesuai dengan rencana yang telah disusun.

Tim Dalwaslat (Pengendalian dan pengawas latihan) Korem 084/Bhaskara Jaya, Kolonel Inf Karona Susilo S.I.P hadir serta memantau secara langsung pelaksanaan Latnister Kodim 0829/Bangkalan.

Usai menyampaikan arahannya, Ketua Tim Dalwaslat, Kolonel Inf Karona Susilo S.I.P mengutarakan, "Ini kesempatan yang baik, ini adalah kegiatan Latnister, Latihan Teknis Teritorial, saya sebagai Tim Dalwaslat (Pengendalian Dan Pengawas Latihan), saat sedang melaksanakan kegiatan di Kodim 0829/Bangkalan," tutur Dalwaslat yang menjabat sebagai Kasi Ops Kasrem 084/Bhaskara Jaya ini.

"Kegiatan ini cukup bagus dan saya lihat kegiatan yang dilaksanakan dalam latihan ini sangat baik, literasi dengan perangkat daerah di tingkat Desa, dengan Tokoh Agama, tokoh masyarakat, Tujuannya sangat baik, dilatihkan bagaimana protap Babinsa kita, personel Kodim, satuan teritorial ini mengajak, bisa berinteraksi baik, bisa terasah bagaimana senyum, sapa dan salam kita terhadap masyarakat. Sehingga potensi kekuatan di wilayah menjadi baik terbina oleh komponen-komponen teritorial kita. Itu tujuan dari latihan ini." Papar Dalwaslat pada Kamis (22/06/2023)

"Harapannya, semoga program latihan yang telah terselenggara ini terus terlaksana dengan baik, bisa diterima, tidak ada yang prememori, tidak ada yang asal – asalan. Semua tercapai dengan tujuan latihan. Utamanya dengan ketajaman dan kemampuan Babinsa dan sub teritorial Kodim bisa terealisasi. Itu harapannya." Pungkasnya.